PFERDESPORT · FLIPPERN

Berishof-Team reitet ins Regionalfinale

Gute Resultate beim Jugendcup in Flieden / Eiterfeld Zweiter vor Hünfeld

FLIEDEN

Die Reiter vom Berishof in Flieden aus dem RFV Königreich haben den Jugendcup des Kreisreiterbundes Fulda gewonnen und sich für das Regionalfinale am 24. April in Ziegenhain qualifiziert.

Zum vierten Mal veranstaltete der Kreisreiterbund Fulda unter Regie seiner Jugendwartin Marion Schütz gemeinsam mit drei teilnehmenden Vereinen den Jugendcup. Auch diesmal war die Veranstaltung, die auf dem Berishof statfand, sehr erfolgreich. Nach den beiden ersten Ausscheidungen lagen die Vereine Hünfeld, Eiterfeld und Flieden fast gleichauf, und so blieb es bis zum Schluss spannend. Die Fliedener holten am letzten Tag noch einmal kräftig mit ihren reiterlichen Vorstellungen auf und setzten sich am Ende mit 513 Zählern an die Spitze vor Eiterfeld (508) und Hünfeld (502).

Jugendliche bis 14 Jahren der Vereine RFV Hünfeld (Trainerin Verena Laufer), Eiterfeld-Buchenau (Trainerin Yvonne Schön) und Flieden (Trainerin Ariane Reinke-Becker) nahmen in diesem Jahr an den drei Ausscheidungsprüfungen teil. Mit viel Mühe und Engagement wurden die jungen Reiter sowohl reiterlich als auch theoretisch auf die große Herausforderung vorbereitet. Der



Strahlten über ihren Erfolg: die Jugendlichen des RFV Königreich (vorne sitzend) mit den Reitern aus Eiterfeld (rechts oben) auf Platz zwei und Hünfeld (links oben) auf Rang drei.

jeweils ausrichtende Verein stellte die Pferde, und alle ritten zunächst eine kleine Dressurprüfung, die im Anschluss von den jeweils anwesenden Richtern Heinz Kunstmann, Georg Schäfer und Erik Schlaudraff mit den Teilnehmern besprochen wurde.

Nach der Theorie in Form von Fragebögen gab es für die Teilnehmer eine kleine Ehrung mit Schleifen und Präsenten. "Der Jugendcup wird vom Kreisreiterbund mit großem Ehrgeiz betrieben, schließlich lebt die Reiterei von der Arbeit an der Basis", bewerten Marion Schütz und die Vorsitzende Barbara Kiel den Jugendcup, aus dem in den vergangenen Jahren einige Reiter, die mittlerweile im Turniersport starten, hervorgegangen sind. be